

El historiador Carlos Asnaghi dejó un gran legado para la Ciudad

El último lunes falleció el historiador y Ciudadano Ilustre, "Totón Asnaghi. Escribió libros, pero además fue partícipe en distintos momentos de la vida de Ensenada en la declaración de la Autonomía y creó la bandera, entre otras cosas

Un hondo pesar causó en nuestra ciudad y la Región toda, el fallecimiento ocurrido el último lunes 17 de junio, del profesor **Carlos Asnaghi**

Historiador, Ciudadano Ilustre y referente obligado de la historia de Ensenada, **"Totón"** -como lo conocían todos-, dejó un inmenso legado para la cultura ensenadense y será recordado por siempre.

Es que tuvo participación como integrante de la Comisión Pro Restitución de la Autonomía Municipal de nuestra ciudad.

Fue además el creador de la Bandera de Ensenada, que hoy se luce en cada acto, la cual se entronizó en diciembre del año 2000.

Fue autor del libro "Ensenada: una lección de Historia"; y por su iniciativa, el aniversario de la ciudad es el 5 de mayo y no el 2 de enero como estaba estipulado desde 1801.

Tras presentaciones que realizó, el 5 de mayo de 1963, por primera vez se celebró el cumpleaños ensenadense tras la modificación.

Y más allá de Ensenada, entre sus pasiones también estuvo el Club Gimnasia, lo que le hizo escribir un libro cuando la mencionada entidad cumplió su Centenario.

Allí editó el libro "100 años" que recorre precisamente la historia del Lobo en su primer siglo de vida.

Fue dirigente de Gimnasia, ocupando el cargo de Vocal Titular durante dos períodos, que fueron en los años 1976/79 y 1983/86; e integraba la Comisión Permanente de Homenaje "Dr. René Favalaro".

Fue Docente en la enseñanza Superior en Liceo y Escuela Naval; fue integrante del Centro de Exalumnos de Don Bosco, Colegio y Parroquia Nuestra Señora de La Merced.

Fue colaborador de la Unión Docentes Jubilados de Ensenada; también fue socio fundador de la Asociación Ensenadense de la Historia; Socio Honorario del Rotary Club local; entre otras tantas actividades sociales e institucionales que desarrolló.

LA DESPEDIDA

Lo cierto, es que el martes pasado los restos del historiador fueron velados en una casa velatoria de nuestra ciudad, por donde muchísima gente pasó a despedir sus restos.

Amigos de la vida de nuestra ciudad y la Región, autoridades y vecinos en general, estuvieron junto a sus seres queridos en este difícil momento, para darle también su último adiós.

Así las cosas, el miércoles bien temprano cuando partió el cortejo fúnebre, se hizo una recorrida por las calles de nuestra ciudad, y pasadas las 9 se hizo un alto al llegar sus restos a la puerta del Palacio Municipal.

Allí los presentes hicieron un respetuoso y sentido minuto de silencio, y luego el cortejo continuó su marcha.